

NEWS

**Elias Reisachers Masterarbeit ausgezeichnet**

Hochschulpreis der Sparkassenstiftung Ostalb verliehen

10.05.2023 | Die Sparkassenstiftung Ostalb hat zum 24. Mal herausragende Hochschularbeiten ausgezeichnet. Die Voraussetzung für diese Auszeichnung ist, dass die Abschlussarbeiten neue Ideen einbringen, wertvolle Impulse für die Region setzen und einen erkennbaren Nutzen für die Bevölkerung im Ostalbkreis stiften. Elias Reisacher aus dem Team des Instituts für Materialforschung an der Hochschule Aalen (IMFAA) gehört zu den diesjährigen Preisträgern: Er erhielt den Preis für seine Masterarbeit mit dem Titel "Synthesis and characterization of Li-Arnyrodit Li₆PS₅Cl as a solid electrolyte for solid-state batteries".

Neben einer Urkunde erhielten die Preisträger in Rahmen einer feierlichen Übergabe ein Preisgeld in Höhe von jeweils 1500 Euro. Eröffnet wurde die Feier von Landrat Dr. Joachim Bläse. Gemeinsam mit Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, plauderte er anschließend auf dem „roten Sofa“ der Hauptstelle der Kreissparkasse Ostalb in Aalen mit den Preisträgern über ihre Arbeiten. Das gesamte IMFAA-Team gratuliert Elias Reisacher zu diesem tollen Erfolg!